

WALZERKONZERT
mit den
SOLISTEN DER WIENER PHILHARMONIKER
Sonntag, 31. August, 11:00 Uhr
Theater im Park

2025 jährt sich zum 200. Mal der Geburtstag von Johann Strauss Sohn!

Ihm zu Ehren steht ausschließlich Musik des „Walzerkönigs“ auf unserem Programm, wenn die **Solisten der Wiener Philharmoniker** traditionell ihr Walzerkonzert im Theater im Park präsentieren.

Johann Strauss Sohn wurde 73 Jahre alt und hinterließ mehr als 500 Werke. Neben seinen Bühnenwerken, allen voran die herausragende „Fledermaus“ u.v.a., sind es die großen Walzer, die mit seinem Namen verbunden und in wahrsten Sinn des Wortes unsterblich sind. Mit im Gepäck hat das philharmonische Ensemble zwischen vielen charmanten Polkas die berühmten *Geschichten aus dem Wienerwald*, *Wiener Blut*, *Künstlerleben*, den *Frühlingsstimmen-Walzer* und, wie gewohnt als krönenden Abschluss, den *Donauwalzer*.

Mit dabei als besonders charmante Gesangssolistin ist **Cornelia Horak**: sie brilliert mit dem *Csardas* und dem *Couplet des Prinzen Orlofsky*, zwei der berühmtesten Nummern aus der *Fledermaus*, sowie mit charmanten „Grüss dich Gott, du liebes Nester!“ aus der Operette *Wiener Blut*.

Johann Strauss hat für eine von ihm hoch verehrte russische Gräfin drei hinreißende Romanzen komponiert. Solocellist Franz Bartolomey hat diese Romanzen besonders gerne und oft gespielt: Sohn Matthias wird eine davon im Gedenken an seinen im Vorjahr verstorbenen Vater spielen.

Gleich der Botschaft des populären und weltweit ausgestrahlten „Großen“ Neujahrskonzerts der Wiener Philharmoniker, verstehen alle Mitwirkenden das Konzert als Friedensbotschaft für das Publikum in einer Zeit der großen Unruhe und Unsicherheit.